

An das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München

Antrag: Kampagne „Miteinander mit Herz“ auch an kritischen Punkten in den Stadtvierteln

Beschluss

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg fordert das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München auf, die Kampagne „Miteinander mit Herz“ in die Stadtviertel zu verlängern bzw. das Lastenrad auch an kritischen Punkten in den Vierteln aufzustellen. Im 9. Stadtbezirk sollte das Rad an folgenden drei Orten für ein besseres Miteinander und Rücksichtnahme zwischen Radfahrenden und Zufußgehenden werben:

- Gemeinsamer Fuß- und Radweg innerhalb des Radlpilotwegs am Canaletto
- Laimer Unterführung
- Hirschgarten

Begründung

Seit Jahren fordert der BA9 Unterstützung unter anderem an den oben genannten Punkten, um für mehr gegenseitige Rücksichtnahme und ein sicheres Miteinander zwischen Radfahrenden und Zufußgehenden zu werben. Zuletzt wurde ein Antrag (20-26, B03403, Antwort vom 24.1.2022) mit Verweis auf die Kampagne abgelehnt. Nun findet die sinnvolle Information aber vorrangig in der Innenstadt statt und nicht an den kritischen Punkten in den Stadtvierteln, die aber ebenso stark frequentiert werden. Daher fordert der BA die Kampagne auch in die Stadtviertel zu verlängern.

Initiative: Anna Lena Mühlhäuser